

あいちょう あいちょううたより

今年も身体がピシッと引き締まるこの季節。しづりたて生酒の販売が近づいてきました。金刀路が誇る美濃福司は先行発売。22日販売予定の時は限定入荷の為、店頭かHPで!

2016年第59号

愛國第一横丁
うえ店長の



三月の
田舎守山志

毛利のやきゅうちーむふあいたーず 北海道新聞社、
さく・北海道日本ハムファイターズ選手会 え・堀川真
日本ハムの選手たちが動物に大変身!
海の野球チームおーしゃんずをもかえて試合をする
ことになりました。
帶の文によるとキリンは大谷投手、ゴリラは中田
選手だそうです。
対する、おーしゃんずは、タコのピッチャーをはじめ
海の生き物たちです。
さて、はて、どんな試合になるのでしょうか?!

新年あけましておめでたございます。
黒瀬浦店 店長 澤出です。
昨年中も、当店をご利用頂きありがとうございました。
1月の店内改装後、お客様からお褒めの言葉を
頂き嬉しく元気をもらいました。
今年の個人目標ですが、私が自転車に乗るのが好きで
休日の移動は自転車が大好きで、かくして年の体がよ
くなり多くの走行距離を約300km位で走りました。
… 例の西奥セーフティと恩返しを始めた。
今年こそ晴男になり、走行距離も走る目標に
チャレンジです。金刀路が動物園往復で約50km
有り、毎年走行回数は4回行なっています。
今年も目標達成頑張ります。(へへ)

笑顔あがめる様、食卓を忘れる
今年も是非来店全員安心・安全・安価で
ご来店お待ち致しております。

社長通信 No.64

皆様、新年明けましておめでたございます。
今年もあいさうだよりどり見頂てありがとうございます。
ごとうです。また、お正月は元旦から4日まで
休ませて頂き、ご不便をおかけしましたが、社員
ともども、しっかり充電して5日までは営業でございました。
今年も絶好の初日の出を見た後、英豪新荷に初詣に
行え、4日に鳥取神社にも行えたのですが、おせじは
なんと「小吉」えくとと思いましたが、商売がむせん
上手な事でした。「他人の世話によつて利益がある」「
自分のには、とても意味深でありがたいお告げです。
当社の新年会で社員に初めて発表したが、
ご縁を頂いて美原地区にあり、同じ左近
組織に加盟してじのスーパー太郎さんの
営業を引き継ぐ事になりました件です。
営業形態は異なりますが、前オーナー様の
地域への強い思いもあり、店内お買上げ商品
配達業務やポイントカードも芦野店と併用して
2月初旬より継続利用できることで頂きます。
その他方面では、ご不便をおかけする事もあろうかと
思いますが、太郎さん、残ってくれる社員とともに一所
懸命頑張りますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。



新年幕開けは新店から

あけましておめでとうございます。

今年も(昨年同様もとい去年以上に)
ごひいき頂ければ幸いです。

さて! 昨年は個人目標を掲げて休みの日には、
ウォーキング10km歩いていました。やべそー!
最初は5km歩くのに1時間も掛け、あまり筋肉痛(?)
2ヶ月たった頃にはランニングを交えて10km(1時間)を切って
いました。(まだまだまだ負けませんよ!)
続けるしんどい実感しながら、元気張っちゃっていますが、
半年も経った今、ちょっとした趣味になってしまいました(笑)
今は室内で車のトレーニングに変えています。継続が鍵!!
新しい事って面白いありますよね。でも今年も挑戦して行くぜ!
なんでも同じで最初の取り組みで、こう「臣臣」ってやうなけど
でも続けていい感じで結果が出た時、すごくうれしいです。
良いものは継続して、新しいものにチャレンジする!
そして、お客様に提供できればと思う今日この頃です。
28年度幕開けと共に あいちょう芦野ア店
よろしくお願ひします。あー! 店長の藤本でした。



あいちょう便りをご覧の皆様、新年明け
ましておめでとうございます。仲浜店・店長の木村
です。今年もお世話をになります。

平成28年を迎えて気持ち新たに今年の目標・抱負
に挑戦される方をおられると思います。いかに達成
するか、その過程を想像するだけで樂しまれ味え
ます。さて、今回私が掲げたテーマは序を算す
です。じにいたいた事を実現する事には、日々の
取組が大事だと思っています。

昨年は大きな出来事が沢山ありました。佐賀県
大型旋風による一連の被害が相次ぎました。
地震の温暖化により予測の出来ない事が今後
多くあります。この様な体験で得
た革を、地域や周囲の人達が輪番を広げお互
いをカバーし合う事が大切じゃないですか。
仲浜店も昨年は色々な方々に支えられた一年で
いた。その体験から今後は周りや多くの人達
に「ありがとう」の感謝の気持ちを
胸に刻み、じにいたいた序を算
の取組みに全力を尽します。

